

**TOP 13**

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Rheingönheim	21.05.2025	öffentlich

**Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion  
Einheitliche Geschwindigkeit auf der K7 entlang d. Wohngebietes Neubruch bis  
zur Rehbachkurve**

Vorlage Nr.: 20251053



Ortsbeiratsfraktion der  
Christlich Demokratischen Union  
im Ortsbeirat Rheingönheim



**CDU**

CDU Rheingönheim  
Joachim Hubert Zell  
Ingeborg-Bachmann-Str. 19  
67067 Ludwigshafen  
Kontakt: 0171 / 4561311  
ortsbeirat@cdu-rhg.info

Ludwigshafen, den 17.03.2025

**Einheitliche Geschwindigkeit auf der K7 entlang d. Wohngebietes Neubruch bis  
zur Rehbachkurve**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Wißmann,

Drängelnde Autos auf der K 7 sind für Bürgerinnen und Bürger eine Bedrohung!  
Die Kreisstrasse K7 entlang des Wohngebietes „Neubruch“ bietet immer wieder Rasern die  
Möglichkeit, die vorgeschriebene Geschwindigkeit bewusst zu überschreiten.

Problematisch sind dabei die Einmündungen in das Neubaugebiet, Käthe-Kollwitz-Allee und Marie-Juchacz-Allee (Tempo 30). Das morgendliche Einreihen in den fließenden Verkehr in Richtung Ludwigshafen wird zum Wagnis, da mit erhöhter Geschwindigkeit ohne Rücksichtnahme auf Einbiegende angerast wird.

Fahrzeuge, die aus den Stadtteilen Mundenheim oder Rheingönheim kommend die K7 in Fahrtrichtung Altrip befahren, gestattet die StVO innerhalb der Abschnitte eine Geschwindigkeit von 70 km/h.

Biegt ein Fahrzeug allerdings rechts ab in das Wohngebiet Neubruch, werden fortan Geschwindigkeiten in Höhe von 30 km/h gefordert, weshalb ein rechtzeitiges Drosseln der Geschwindigkeit unerlässlich ist. Diese Fahrerinnen und Fahrer ziehen den Unmut der folgenden Fahrzeuge zwangsläufig auf sich und werden teilweise durch Drängler genötigt oder gar beschimpft.

Deshalb fragen wir an, ob eine generelle Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit auf Tempo 50 km/h eingeführt werden kann?

CDU Rheingönheim  
Joachim Hubert Zell Ingeborg-Bachmann-Str. 19 67067 Ludwigshafen  
Kontakt: 0171 / 456131